

～実習報告「教育実習・幼稚園」～



5月20日から6月7日まで幼稚園実習を行いました。

3週間、4歳児クラスを担当し、子どもたちと密に関わるなかで、一人ひとりの良いところをたくさん見つけることができました。

今回の実習で、どのような声掛けをすると子どもたちのやる気が起きるのかを学び、また、子どもたちの言動から「なぜこのような行動や発言をしているのか？」を考えさせられ、気づきの多い3週間となりました。

責任実習は、なかなか思うようにはかす失敗ばかりでしたが、全体を見ることの難しさやクラスの状況を把握する大切さを学ぶことができました。実習先の先生方からたくさんのご指導・ご助言をいただき、先生になりたいという気持ちがより強くなりました。

今回の実習で学んだことを、残りの実習や就職活動に生かしていきたいです。



短大 福祉学科 児童障害福祉専攻 2年 刑部輝水
 千葉県立土気高等学校出身



～車いすバスケット体験講習会に参加しました～

私は以前、車いすバスケットの試合を観戦したことがあり、今回の体験講習会を楽しみにしていました。当日は4人の選手の方々の指導のもと、トレーニングや試合を行いました。トレーニングはゲーム感覚で取り組めるものだったので、楽しくドリブルのやり方や車いすの操作を学びました。選手の動きはとても速く、車いすをからだの一部のように操作していて格好良かったです。



試合ではシュートが入らず苦戦しましたが、選手のサポートもあり白熱した試合になりました。選手の障害のレベルによる役割の違いを実際に試合を観て知ることができました。

今回の体験講習会を通して、障害の有無に関わらず一緒に楽しめるパラスポーツの良さを改めて感じました。また、間近で選手の動きを見たり、お話を聞いたりすることができ、貴重な時間になりました。今後も積極的にパラスポーツに取り組んでいきたいと思えます。



大学 発達教育学部 発達支援教育学科 4年 遠藤未樹
 茨城県私立常磐大学高等学校出身



～内定報告～

私は、親と暮らすことが難しい子どもたちが生活する君津の児童養護施設に内定をいただきました。

この施設を知るきっかけとなったのは、たまたま行った幕張の「福祉・医療セミナー」という合同就職説明会でした。進路を迷っていた私にとって、この出会いはとても大きいものでした。

それから施設見学に伺い、施設長から「ぜひ採用試験を受けてほしい」とおっしゃっていただいたことで試験を受け、内定をいただくことができました。

これから私が関わる子どもたちは私の想像以上に辛い体験をしています。大学で学んだことを生かして、子どもたちのためにできることを常に模索して寄り添える職員になりたいと思っています。



大学 発達教育学部 発達支援教育学科 4年 水石若奈
 千葉県私立秀明大学学校教師学部附属秀明八千代高等学校出身

pick up サークル

ダンスサークル D-LINK



こんにちは、D-LINK（ディーリンク）です！

活動は主にダンスカバーをしています。流行りのK-POP、J-POP、洋楽などジャンルはさまざまです。発表会を開催したり、学園祭で披露したりしています！

さらに今年から、K-POP カバーダンスコンテストに挑戦するなど、ダンスを披露する機会が年々増えています♪

現在は3年生2人、2年生10人、1年生7人の計19人で活動しています◎学年問わずみんな仲が良く、フレンドリーなメンバーです！実は、2/3以上のメンバーが初心者からのスタートです。踊ること、体を動かすことが好きな方、興味はあるけれどダンスはやったことがない方も、お待ちしております！

気になる方はぜひ見学にお越しください。笑顔いっぱいのダンスをお見せします！お楽しみに◎



大学 発達教育学部 発達支援教育学科 2年 柏原ももの
 千葉県立浦安高等学校出身